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Verbale della riunione del Consiglio Federale della F.I.Raft in data 21 ottobre 2013 

Il giorno 21 ottobre 2013, alle ore 15,30, si è riunito, a Milano, presso la sede del CONI, in via 
Piranesi, 46, il Consiglio federale, convocato tramite e-mail il 10 ottobre 2013, presenti i signori: 
 
Danilo Barmaz, Presidente 
Benedetto Del Zoppo, Consigliere in rappresentanza degli atleti e Vice-Presidente 
Alberto Smuraglia, Consigliere 
Luca Mitidieri, Consigliere 
Walter Filattiera, Consigliere 
Norberto Maderna, Consigliere in rappresentanza degli atleti 
Andrea Gatti, Consigliere in rappresentanza dei tecnici, che interviene dalle ore 15,45. 
 
Il sig. Ivan Pontarollo, Consigliere, è assente. 
 
Funge da segretario il sig. Luca Mitidieri.  
 
Il Presidente prende la parola, per l’esame degli argomenti posti all’ordine del giorno, e 
precisamente: 
 
situazione contratto Lotto;    
2) prossime partenze per i mondiali in NZ: richiesto contributo straordinario al CONI; 
3) motivazioni della mancata sponsorizzazione da parte di una società interessata; 
4) proposta di integrazione di una quarta giornata per i corsi di II livello; 
5) revisori dei conti: problematiche attuali; 
6) Italiana Assicurazioni: prossimo incontro per nuove proposte; 
7) Preventivo Atleticom per mercatino compro/vendo sul sito federale; 
8) CONINet: resoconto incontro con referente CONI per il passaggio dei dati relativi ai 
tesseramenti e possibile futura possibilità di tesseramento online da parte di società, tecnici, atleti e 
giudici; 
9) Situazione A.S.D.: varie problematiche; 
10) Valutazione preventivo per attività di consulenza, in materia di  salute e sicurezza (valutazione 
rischi); 
11) Infortunio occorso a Martin Luca: l'assicurazione non copre il rischio. Valutazione 
provvedimenti da adottare; 
12) Valutazione aumento costi assicurativi, per l'anno 2014, per tecnici e alcuni corsi di 
formazione/esami; 
13) Varie ed eventuali. 
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ELENCO DELIBERE ADOTTATE DAL CONSIGLIO FEDERALE NELLA SUA  

QUARTA RIUNIONE DELL’ANNO 2013, IN DATA 21 OTTOBRE 2013. 

Situazione contratto Lotto. 

Il Presidente informa i presenti che Lotto Italia Spa ha accettato la proposta di rescissione anticipata 
dal contratto e che sono in corso, fra l’Avv. Russo e il referente Lotto, le ultime formalità per la 
conclusione dello stesso. I consiglieri ne prendono atto. 

Prossime partenze per i mondiali in NZ: richiesto contributo straordinario al CONI. 
 
Il Presidente porta a conoscenza dei presenti che ha recentemente presentato domanda di contributo 
straordinario al CONI per l’attività di alto livello, tenuto conto che sarebbe intenzione della 
Federazione integrare di un equipaggio Under23 femminile la formazione italiana in Nuova 
Zelanda, ma che il Presidente CONI gli ha personalmente risposto che per quest’anno non sarà 
possibile ottenere quanto richiesto. I consiglieri ne prendono atto. 
 
Motivazioni della mancata sponsorizzazione da parte di una società interessata. 
 
Il Presidente porta al corrente dei presenti che circa un anno fa sono iniziate le trattative con 
un’azienda leader nel settore della nettezza urbana in Italia per la sponsorizzazione dell’attività 
agonistica federale di alto livello, che si sono concluse con un nulla di fatto a causa di un recente 
dietrofront da parte del referente di detta impresa. Questo ha portato la Federazione a fare delle 
scelte iniziali, per l’alto livello, con obiettivi molto elevati per quanto riguarda le gare internazionali 
ed i raduni agonistici, che costringono ora a ridimensionare drasticamente sia le spese per l’alto 
livello che, conseguentemente, le previsioni di bilancio. Il Consiglio ne prende atto. 
 
Proposta d’integrazione di una quarta giornata per i corsi di II livello. 
 
Il Presidente, in seguito ad espressa richiesta da parte dei referenti della formazione, propone al 
Consiglio l’aumento della durata del corso per guide di II livello da tre a quattro giornate 
complessive, per poter consentire una migliore organizzazione dei tempi ed un più articolato 
svolgimento dei programmi, con un aumento dei costi di € 50 a corsista, per la giornata aggiuntiva. 

Deliberazione n. 13/13: Integrazione di una quarta giornata per i corsi di II livello e costi relativi. 

Revisori dei conti: problematiche attuali. 

Il Presidente riferisce in merito alle recenti problematiche sorte all’interno del Collegio dei revisori 
dei conti e propone ai presenti di inoltrare espressa richiesta al Presidente ed al Segretario Generale 
CONI  per ritornare ai vecchi sistemi con i precedenti revisori (riunioni on line e revisioni cartacee 
annuali periodiche), al fine di contenere maggiormente i costi. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Deliberazione n. 14/13. Richiesta al CONI di coinvolgimento degli ex-revisori dei conti, ai fini del 
contenimento della spesa da essi derivante. 
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Italiana Assicurazioni: prossimo incontro per nuove proposte. 

Il Presidente riferisce ai presenti riguardo alla recente proposta di contatto, avvenuta da parte di 
Italiana Assicurazioni, per una nuova proposta assicurativa e chiede al Consiglio una delega per 
poter eventualmente procedere ad un incontro e all’avvìo delle prime trattative, qualora tali proposte 
si rivelino interessanti. I presenti approvano all’unanimità. 

Deliberazione n. 15/13. Delega al Presidente per prendere contatto ed effettuare le prime 
trattative con la Compagnia assicurativa Italiana Assicurazioni. 
 
Preventivo Atleticom per mercatino compro/vendo sul sito federale. 
 
Il Presidente illustra al Consiglio la proposta economica di Atleticom per l’integrazione, sul sito 
federale, di una pagina dedicata al mercatino “compro/vendo materiale”. Il Consiglio NON approva 
l’iniziativa all’unanimità. 
 
CONINet: resoconto incontro con referente CONI per gestione sito internet e passaggio dei 
dati relativi ai tesseramenti e possibile futura possibilità di tesseramento online da parte di 
società, tecnici, atleti e giudici. 

Il Presidente riferisce ai presenti in merito al recente incontro avvenuto con il sig. Mauro Zallocco, 
del CONI, riguardo al progetto di trasferimento della gestione del sito federale e del programma 
tesseramenti a CONINet e propone, in un primo momento, di accogliere solo parzialmente la loro 
proposta, che riguarda il programma tesseramenti, in considerazione del fatto che il sito federale è 
appena stato rifatto e che, di conseguenza, occorre ammortizzarne i costi. Il trasferimento di gestore, 
per quanto riguarda il programma tesseramenti, potrà avvenire, in ogni caso, non prima della messa 
a punto del programma, che CONINet deve ancora realizzare, quindi in un prossimo futuro e ferma 
restando la fattibilità del progetto, tenuto conto che si tratterà di un programma unico per tutte le 
Discipline Sportive Associate. Il Consiglio approva unanime la proposta. 
 
Deliberazione n. 16/13. Affidamento a CONINet di incarico per la predisposizione di una 
proposta di tesseramento on line. 
 
Situazione A.S.D.: varie problematiche 
 
Il Presidente segnala ai presenti in merito ad alcune problematiche emerse nei confronti di diverse 
società, delle quali, in questa prima fase, ritiene di non verbalizzarne le ragioni sociali, che, 
malgrado i ripetuti solleciti da parte della segreteria, hanno debiti pregressi insoluti. In seguito al 
suo intervento questi hanno promesso che assolveranno il più presto ai loro obblighi, per cui ritiene 
di ripresentare eventualmente la questione al Consiglio entro la fine dell’anno. I presenti ne 
prendono atto. 
 
Valutazione preventivo per attività di consulenza, in materia di salute e sicurezza (valutazione 
rischi). 
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Il Presidente sottopone ai presenti il preventivo dell’Ing. Lorenzo Fantini, di Roma (All. n. 1 al 
presente verbale) che, su invito del delegato regionale Roberto de Ascentiis, ha formulato una sua 
proposta economica riguardo alla possibilità di redigere un Documento di Valutazione dei Rischi 
che possa andare bene sia per la Federazione che per le Società affiliate. Il Consiglio propone 
unanime di rinviare la decisione ad una seduta successiva, nell’attesa di effettuare un’indagine 
preliminare sulle società interessate all’iniziativa. 
 
Infortunio occorso a Martin Luca: l'assicurazione non copre il rischio. Valutazione 
provvedimenti da adottare. 

Il Presidente illustra la situazione relativa all’incidente occorso a Luca Martin e propone di chiedere 
all’interessato se ha una copertura assicurativa personale, vista la difficoltà, da parte della 
Federazione, di risarcire direttamente l’interessato per il danno subito. 

Valutazione aumento costi assicurativi, per l'anno 2014, per tecnici e alcuni corsi di 
formazione/esami. 
 
Il Presidente propone ai presenti di aumentare il costo dell’assicurazione annuale, dal 2014, di 10 
euro, da 170 a 180 euro annuali. Il Consiglio approva unanime. 
 
Deliberazione n. 17/13. Aumento della quota di assicurazione annuale da parte dei tecnici. 
 
Varie ed eventuali. 
 
Il Vice-Presidente, Benedetto Del Zoppo informa il Consiglio in merito alla possibilità di far 
partecipare ai prossimi Mondiali in Nuova Zelanda un quarto equipaggio, in particolare l’Under23 
femminile, tenuto conto che quattro atlete di questo equipaggio parteciperanno anche alle gare nella 
categoria senior, sono già iscritte come tali ed hanno già anticipato i costi del biglietto aereo, per cui 
si tratterebbe di creare un altro equipaggio con sole tre atlete aggiuntive. Per quanto riguarda i costi, 
propone che le spese dei voli aerei vengano anticipati dalle rispettive società di appartenenza, fermo 
restando che la Federazione provvederà ad erogare, non appena possibile, un contributo alle 
medesime, per la copertura dei voli di tutte e sette le atlete che formano l’equipaggio Under23 
femminile. Resteranno a carico diretto della Federazione tutte le altre spese (iscrizione, soggiorno, 
ecc.). Il Consiglio approva unanime.  
 
Deliberazione n. 18/13. Approvazione della partecipazione ai mondiali in Nuova Zelanda di un 
quarto equipaggio, Under23 femminile e presa in carico delle relative spese. 
 
Il Presidente, visto il bilancino predisposto dalla segreteria, riferito ai costi/ricavi derivanti 
dall’attività formativa e tenuto conto che i costi sostenuti per alcune attività formative sono stati 
maggiori dei ricavi, a causa dell’eccessivo rimborso richiesto da alcune società ospitanti, propone di 
uniformare i criteri di erogazione dei rimborsi per l’ospitalità dei corsi ed esami, comprensivi 
dell’utilizzo dei servizi e degli spogliatoi, dell’uso di un pullmino e di un navettista, pari ad € 150 al 
giorno + IVA  per ogni attività ospitata. I presenti approvano all’unanimità. 
 



 5

Deliberazione n. 19/13. Determinazione della somma giornaliera da corrispondere alle società 
ospitanti iniziative formative federali. 
 
Prossimo Corso guide II livello 2013. 
Il Consigliere Filattiera propone di organizzare un ulteriore corso guide di II livello in data 22, 23, 
24 e 25 novembre, sul fiume Vara, presso Centrosportavventura, in quanto avrebbe già 8 persone 
interessate a parteciparvi. Il Consiglio approva unanime. 
 
Deliberazione n. 20/13. Corso guide di II livello 2013. Nuovo appuntamento il 22, 23, 24 e 25 
novembre 2013 sul fiume Vara. 
 
Il presente verbale è composto di complessive cinque pagine e da un allegato, che ne forma parte 
integrante. 
 
La riunione termina alle ore 18,45. Verbale letto, approvato e sottoscritto. 
 
IL SEGRETARIO         IL PRESIDENTE       
Luca Mitidieri               Danilo Barmaz 


